

第一礼拝次第

メッセージ：渡真利彦牧師



前奏	540
頌栄	
主の祈り	
プレイズ	「あなたをたたえ」
聖書朗読	「あがめます主の御名」 フィリピ3:17~4:1 (新約聖書 p365)
祈祷	
賛美	讃美歌9
メッセージ	「OBC70周年を祝う」
祈祷	
賛美金	新生103
報頌	
告栄	
祝	新生672b

♪～♪～♪～♪～♪～♪～♪～

ファミリー礼拝、第二礼拝は

沖縄バプテスト連盟
70周年合同記念礼拝

♪～♪～♪～♪～♪～♪～♪～

<卷頭言>

「沖縄バプテスト連盟」

祝、創立70周年合同記念礼拝

牧師 渡真利彦文

沖縄バプテスト連盟は33教会と5つの伝道所からなります。

本日（2026年2月8日）午後3時、創立70周年合同記念礼拝が浦添てだこホールで開催されます。

第一部は、合同礼拝の中で特別に「聖餐式」が執り行われます。

第二部は、ユイマールタイムで子どもから大人まで楽しめる賛美やダンスなどが紹介されます。加盟教会の兄弟姉妹が神の家族として共に集まることは大きな喜びです。

沖縄での宣教開始はいつでしょうか。ベッテルハイム家族が那覇に上陸した1846年5月1日に遡り、それから180年となります。しかし彼の琉球伝道も、そして近代日本のキリスト教史が琉球から始まったことも、沖縄の教会史も十分に評価されているとは言えません。その視野に立つと、今年は日本プロテスタント宣教180年となるのです。主が私たち沖縄を日本宣教の起点と選ばれたことに驚くと共に、応えていきたいと示されています。私たちの沖縄バプテスト連盟は、今年で宣教開始1891年から135年を数えます。

第二次大戦時に数年間、沖縄基督教会に統合させられました。しかし、各個教会の「自立」と「協力」を尊重するバプテスト教会の会衆主義に基づき、沖縄基督教会から離脱し、戦後の厳しい道を選びました。1955年1月30日に念願の「沖縄バプテスト連盟」が那覇市久米町の那覇教会で創立総会を迎えたのでした。戦前そして戦後の歴史の中で主の豊かさと確かさに導かれ、多くの協力と支援、祈りの中現在に至ることを覚え、更なる前進を願い祈っています。

♪～♪～♪～♪～♪～♪～♪～

ファミリー礼拝、第二礼拝は

沖縄バプテスト連盟
70周年合同記念礼拝

♪～♪～♪～♪～♪～♪～♪～

♪～♪～♪～♪～♪～♪～♪～